



**HAGEN.** Zehn Jahre Atemhaus Blume in Hagen – das war für Sabine Katharina Schuldt Anlass, bei einem Tag der offenen Tür ein Fest für die Sinne zu veranstalten. Viele nutzten diese Gelegenheit, sich über die Arbeit der anerkannten Atemtherapeutin zu informieren und das bunte Treiben im Garten des Atemhauses zu genießen. Auch hinsichtlich des Spendenaufkommens war dieses Fest zum zehnjährigen Bestehen ein voller Erfolg. Aufgerundet durch das Atemhaus Blume, durfte sich die Hospizgruppe über eine Summe von 700 Euro freuen, die Sabine Katharina Schuldt (von rechts) kürzlich an Dr. Margrit Wetzel, Elin Magnusson und Renate Lorenz übergab.



## Spende an die Hospizgruppe zur Feier des Tages

Zehn Jahre Atemhaus Blume in Hagen – das war für Sabine Katharina Schuldt Anlass, bei einem Tag der offenen Tür ein Fest für die Sinne zu veranstalten. Viele nutzten diese Gelegenheit, sich über die Arbeit der anerkannten Atemtherapeutin zu informieren und das bunte Treiben im Garten des Atemhauses zu genießen. Auch hinsichtlich des Spendenaufkommens – am Kuchen- und Kaffeebuffet wurde um eine Spende zugunsten der Hospizgruppe

Stade gebeten – war dieses Fest zum zehnjährigen Bestehen ein voller Erfolg. Mehr als 200 Besucher, Aussteller sowie der Chor „Hogener Lünen“ und die „Dörpskappell Hagen“ haben gespendet. Aufgerundet durch das Atemhaus Blume, durfte sich die Hospizgruppe über eine Summe von 700 Euro freuen, die Sabine Katharina Schuldt (von rechts) kürzlich an Dr. Margrit Wetzel, Elin Magnusson und Renate Lorenz übergab. Darüber hinaus stiftete

Angela Timm aus Helmste der Hospizgruppe Stade einige selbstgeschriebene Gedichtbände zu christlichen Themen. „Ich möchte mich noch einmal ganz herzlich bei allen Spendern, sowie bei allen Freunden, Nachbarn und Mitwirkenden, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben, bedanken“, so Sabine Katharina Schuldt, die selbst ausgebildete Hospizhelferin und seit Jahren Mitglied der Hospizgruppe Stade.

## 700 Euro für Hospizgruppe Stade



Sabine Katharina Schuldt (v. re.) mit Vertretern der Hospizgruppe Stade: Dr. Margrit Wetzel, Renate Lorenz und Elin Magnusson

### Stade-Hagen

Anlässlich des zehnjährigen Praxisjubiläums des „Atemhaus Blume“ in Stade-Hagen, Odamm 16, hatte Inhaberin Sabine Katharina Schuldt (Foto: re.) um Spenden für die Hospizgruppe Stade gebeten. Über 200 Besucher, Aussteller, der Chor „Hogener Lünen“ und die „Dörpskappell Hagen“ haben Geld gespendet.

Hinzu kam eine Sachspende von Gedichtbänden zu christlichen Themen von Angela Timm aus Helmste. Nachdem die Atemtherapeutin den Betrag aufgerundet hatte, wurden jetzt 700 Euro an die Hospizgruppe Stade übergeben. Sabine Katharina Schuldt bedankt sich herzlich bei allen Spendern. Die Hospizhelferin und seit Jahren Mitglied der Hospizgruppe Stade. (sb)